

**ASSEMBLEE GENERALE  
EXTRAORDINAIRE  
DES SOCIALISTES LILLOIS  
Vendredi 24 Mars 1995**

Nous sommes réunis ce soir pour nous prononcer sur les candidats socialistes lillois qui seront sur la liste que je conduirai lors des prochaines élections municipales.

*Un organisme  
l'émancipation*  

---

Je vous rappelle d'abord, que la désignation des candidats de notre formation politique suit une procédure interne qui comprend la désignation de la tête de liste, puis l'élection des candidats.

---

C'est ainsi, qu'au mois de décembre les dix sections lilloises et la section d'Hellemmes m'ont désigné comme tête de liste, en me chargeant de préparer la constitution d'une liste complète.

Au mois de janvier, un appel à candidatures a été adressé à tous les

adhérents de notre Parti. Cinquante six d'entre eux ont déposé leur candidature. Trois élus sortants ont décidé, à cette occasion, de ne pas se représenter. Il s'agit de Monique BOUCHEZ, de Rachel MERESSE et de Malik IFRI à Lille. Pierre WINDELS a lui aussi décidé de ne plus être candidat pour Hellemmes. Je leur rends hommage pour le travail considérable qu'ils ont accompli dans leurs fonctions d'élus. Ils ont toujours été de ceux qui ont porté très haut la réputation de la Ville. Je suis certain que leur engagement se poursuivra sous des formes différentes.

Il me revenait donc, dans un premier temps, de proposer aux représentants des sections une liste de trente noms.

Le Comité de Ville du Parti Socialiste s'est réuni la semaine dernière et a adopté une liste ordonnée qui est soumise, aujourd'hui, au vote des militants.

Cette liste tient compte de quatre nécessités qui sont apparues comme prioritaires:

- La représentation géographique de tous les quartiers, et particulièrement des quartiers populaires.

- La présence importante de femmes, dont j'ai souhaité qu'elles représentent au moins 30 % des candidatures.

- La reconnaissance du travail d'élus expérimentés qui peuvent revendiquer avec moi le bilan exceptionnel du mandat qui s'achève.

- Le renouvellement qui permet à des militants actifs et convaincus, d'accéder à la responsabilité municipale. Le signe le plus significatif de ce renouvellement est bien entendu la place de Martine AUBRY qui se situe, comme je l'avais déjà annoncé, en seconde position.

La liste qui vous est proposée tient totalement compte de ces quatre éléments. J'y ajouterai même, la volonté de rajeunissement avec une moyenne d'âge des candidats qui se situe à 45 ans.

La section d'Hellemmes doit nous communiquer, prochainement, le nom des candidats qu'elle aura élus. Je sais déjà que deux des quatre candidats éligibles seront de nouveaux élus.

● La liste que je mènerai sera composée aussi de représentants d'autres formations politiques.

● Des négociations sont en cours, notamment avec le Parti Communiste.

Si l'accord n'est pas encore conclu, la volonté d'union est très forte de part et d'autre.

● Des contacts sont également établis avec les Radicaux.

par ailleurs nous souhaitons

entretenir des relations régulières avec les "Verts" qui ont choisi de se présenter seuls au premier tour. Je le répète, je souhaite qu'ils nous rejoignent pour le second tour des élections municipales.

Enfin, une liste pour les élections municipales c'est aussi, et cela est très important à mes yeux, la capacité d'associer à notre démarche des personnalités qui n'appartiennent à aucune formation politique, mais qui représentent véritablement la diversité de la ville.

Leur activité, et leur investissement dans la vie sociale constituent un enrichissement réel pour l'équipe municipale.

J'aurais l'occasion de présenter une liste plus complète, voire la liste complète, le 6 avril prochain.